



# Gaypu comienza las obras para trasladar su actividad a Plhus

Unos 25 empleados empezarán a trabajar en la nueva instalación en enero

D.A.

**HUESCA.-** La empresa Gaypu ha iniciado esta semana los trabajos para trasladar su división Up Lifting a una parcela de 60.000 metros cuadrados en Plhus, en donde se prevé que la actividad industrial comience a principios de 2016 con unos 25 empleados entre personal de la parte industrial y la administrativa, explicó Roberto Garzo, director general de la firma.

Garzo también apuntó que la previsión es crear de 6 a 10 puestos de trabajo nuevos en este primer año en Plhus de una manera "gradual".

Afirmó el director general del Grupo Gaypu que desde marzo de 2011 a la actualidad la empresa ha pasado de contar con 35 trabajadores a 60 en los momentos actuales. Preciso Garzo que "varios de los puestos de trabajo" que se crean a consecuencia de la ampliación de Gaypu y su traslado a Plhus ya se han generado en los

meses anteriores "pese a estar trabajando en las instalaciones actuales" en el Polígono Sepes.

Los trabajos en Plhus han comenzado con el movimiento de tierras y, posteriormente y por fases, se sucederán la cimentación, el montaje de prefabricados y el de las instalaciones y las oficinas, señaló Garzo.

Esta primera fase de la instalación del Grupo Gaypu en Plhus supondrá una inversión de alrededor de 6 millones de euros, incluyendo en esta cuantía tanto el coste del suelo como de las obras en sí.

## Traslado total a Plhus en 6 u 8 años

El objetivo final, en un horizonte de entre 6 y 8 años, es trasladar toda la actividad del Grupo Gaypu a la Plataforma Logística Huesca Sur (Plhus) y dejar las instalaciones actuales que la empresa metalúrgica tiene en el Polígono Sepes.



Las máquinas están preparando los terrenos donde se ubicará la nueva nave de Gaypu. PABLO SEGURA

En esta primera fase, precisó el director general del Grupo Gaypu, se levantará una nave industrial de 9.000 metros cuadrados para el montaje de maquinaria. En Plhus, concretamente, se fabricarán, montarán y ensamblarán las carretillas elevadoras y las máquinas de apilado de contenedores de

gran tonelaje, usadas en los puertos.

"Estos productos los hacemos actualmente en nuestras instalaciones en el Sepes, pero por capacidad, por tamaño, necesitamos instalaciones más grandes para poder ensamblarlos mejor, tener más productividad y tener más capacidad de producción", declaró el director general de Gaypu.

Garzo también señaló a estos motivos como los causantes de la futura marcha del Sepes. Y es que los tradicionales polígonos industriales de la ciudad "están completamente saturados y ni se puede disponer de una parcela de 60.000 metros". Además, Plhus, "dentro de Huesca, es el polígono con más posibilidades para implantar una empresa de estas dimensiones", dijo Garzo, que calificó la Plata-

forma Logística Huesca Sur como "un activo muy importante de la ciudad".

De aquí a 6 u 8 años, todo el Grupo Gaypu se habrá trasladado a Plhus, llevándose, además de las carretillas elevadoras de esta primera parte del traslado, todas las fases de producción: corte de chapa, soldadura robotizada, pintura... "Tendremos en una misma planta todo el proceso completo de fabricación integrado de esta maquinaria pesada", declaró el director general de la empresa.

Si bien ahora se actúa en una parcela de 19.000 metros cuadrados para levantar una nave de 9.000, al cumplirse los 6 u 8 años Gaypu dispondrá de una superficie de 30.000 metros cuadrados de naves en una parcela total de 60.000.

**>La inversión total de esta primera fase asciende a 6 millones de euros**